

NÖ-Staatsmeisterehrung 2014 für Mader und Vevera

Über 160 Einzelstaatsmeister und 7 Mannschaftsstaatsmeister aus 37 unterschiedlichen Sportarten wurden am 16.03.2015 feierlich von Sportlandesrätin Petra Bohuslav und dem SPORT.LAND.NÖ für ihre herausragenden Leistungen im Jahr 2014 in Tulln geehrt.

"Die Staatsmeisterehrung ist für uns von großer Bedeutung, weil unsere Sportler täglich Großartiges für sich persönlich, ihren Verein und Niederösterreich leisten. Sie sind nicht nur das sportliche Kapital ihrer Vereine, sondern auch Aushängeschilder Niederösterreichs und damit Vorbilder und Imagräger für das ganze Land. Deshalb ist es mir auch ein besonderes Anliegen mich herzlich bei ihnen zu bedanken und sie einmal im Jahr im Rahmen der Staatsmeisterehrung für ihre Leistungen auszuzeichnen", so Sportlandesrätin Petra Bohuslav. Neben vielen Aktiven waren auch Niederösterreichs Rollstuhltischtennis-Aushängeschilder des BSV Weißer Hof mit Doris Mader und Andreas Vevera vertreten. Doris wurde für 4x Gold (Einzel, Doppel, Offen und Mixed) und Andi für 2x Gold (Einzel und Mixed) und 1x Silber (Doppel) bei den Österr. Staatsmeisterschaften 2014 geehrt. "Diese Ehrung zeigt einerseits, dass wir letztes Jahr sehr erfolgreich waren und andererseits, dass das Land NÖ unsere tollen Leistungen und die harte Arbeit würdigt", waren sich Doris und Andi einig.

